



Se mantienen incendios en combate en distintas regiones.

Entre las regiones de O'Higgins y Los Lagos

## Proyectan hasta US\$250 millones en pérdidas por incendios forestales

Región de La Araucanía sería, hasta ahora, la zona más afectada.

Consultoras y aseguradoras comienzan a hacer sus primeros cálculos por los incendios forestales que han azotado con fuerza a la zona centro sur del país, entre O'Higgins y Los Lagos. En los sectores afectados había, hasta ayer en la mañana, 13 eventos en com-

bate, según información de la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Desde Colliers señalan que una estimación preliminar arroja pérdidas por al menos US\$250 millones. Según la consultora, en La Araucanía los daños han alcanzado los US\$150 millones, en Biobío los US\$80 millones y en Ñuble los US\$20 millones.

Los costos que estima Colliers están muy lejos de las que han tenido lugar en el pasado. "La de

años anteriores casi cuadruplicó las pérdidas actuales", comentó Rodrigo Gil, gerente del área de campos agrícolas de Colliers.

"Entre los sectores productivos más afectados por los incendios se encuentra el sector Forestal en zonas precordilleranas principalmente, el sector frutícola en que destacan en estas regiones cultivos tales como el avellano, el arándano y uva vinífera y principalmente superficies destinadas a la siembra de granos; trigo, ave-

na, raps, lupino y cebada", indicó, en todo caso.

Desde GPS Property también han hecho estimaciones. Por ahora, consideran que los daños, considerando infraestructura y otros, se pueden estimar por sobre los US\$100 millones. Esto, considerando un total de hectáreas de 16.874 afectadas.

Se estima que podrían llegar a consumirse casi 20 mil hectáreas entre las regiones de La Araucanía, Biobío y Ñuble.